

Wichtige Informationen für Ihren Haushalt!

Glasfaser-Hausanschlüsse für Gimmigen Informationsveranstaltungen in Ihrem Bürgerhaus

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Gigabit-Ausbau im Kreis Ahrweiler ist im vollen Gange. Nun ist auch der Kooperationsvertrag mit der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler geschlossen. In Ihrem Ort finden zurzeit noch persönliche Beratungstermine bei Interessenten durch bn:t Vertriebsmitarbeiter statt. Die aktuell erreichte Quote an Vertragsabschlüssen liegt bei 21%.

Leider wurde die erforderliche **Mindestteilnehmerquote von 40%** somit noch nicht erreicht. Damit eine erfolgreiche Kompletterschließung und Anbindung Gimmigen an unser Gigabit-Netz erfolgen kann, werden weitere Interessenten benötigt. Aus diesem Grund verlängern wir die Anmeldefrist für noch unentschlossene Haushalte bis zum **30. September 2021**.

Dank weiterer Corona-Lockerungen wollen wir nun in gemeinsamer Absprache mit Ihrem Ortsvorsteher Stephan Hübinger persönlich über unseren geplanten Ausbau in Ihrem Ort detailliert informieren, alle Ihre Fragen beantworten und laden Sie ganz herzlich zu **bn:t Informationsveranstaltungen** an folgenden Tagen ein:

Wo?

Bürgerhaus Gimmigen

Kapellenstr 7, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Wann?

Dienstag, den 06. Juli 2021 um 19:00 Uhr

Donnerstag, den 08. Juli 2021 um 19:00 Uhr sowie

Freitag, den 09. Juli 2021 um 19:00 Uhr

Die Veranstaltungen werden im Außenbereich des Bürgerhauses stattfinden.
Ein negativer Testnachweis und Voranmeldung ist nicht erforderlich.

Bitte wenden →→→

Sie sind an diesen Tagen verhindert oder haben keine Zeit? Kein Problem, gerne können Sie sich weiterhin ganz unverbindlich bei uns anmelden unter:

Kostenlose Info-Hotline:

0800 228 228 5 (MO.-FR. 9-17:30 Uhr) oder

per E-Mail:

glasfaser@bn-t.de

Ein **bn:t** Vertriebsmitarbeiter wird Sie kontaktieren und persönlich beraten.

Sie haben sich bereits bei uns angemeldet und für ein bn:t Glasfaser-Produkt entschieden?

Ihre Unterstützung als Bürgerinnen und Bürger ist für die Realisierung dieses Projektes weiterhin unverzichtbar! Sprechen Sie mit Ihren Freunden, Nachbarn und Bekannten im Ort und geben Sie diese Information weiter.

Wie geht es nach dem 30. September 2021 weiter:

Eine weitere Fristverlängerung für Gimmigen wird es nicht geben. Unmittelbar nach Fristende wird **bn:t** eine Ausbauentcheidung treffen und unverzüglich mit der Feinplanung für die Anbindung Gimmigens an das Gigabit-Netz beginnen. Voraussetzung ist, dass sich ausreichend Teilnehmer nach Fristende bei uns angemeldet haben.

Wir hoffen auf eine erfolgreiche gemeinsame Realisierung des Projektes „Glasfaser für Gimmigen“!

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Nutzen Sie jetzt die Chance für Gimmigen und entscheiden auch Sie sich für das Netz der Zukunft!

Wir sind regional. Wir sind für Sie da!

Ihr bn:t Team

